



## Presseinformation

Nr. 325 / 2014

Kiel, Freitag, 11. Juli 2014

Gesundheit / Pflegekammer

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Christopher Vogt, MdL**  
Stellvertretender Vorsitzender

**Dr. Heiner Garg, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

### Dr. Heiner Garg: Die Pflegekammer löst keine Probleme – sie schafft neue

In seiner Rede zu TOP 27 (Pflegekammer) erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Die geplante Pflegekammer mit Zwangsmitgliedschaft und Zwangsabgaben löst kein einziges Problem der Pflege – schafft dafür aber neue.

Wie eine eigene Berufsgerichtsbarkeit etabliert werden soll – darüber schweigt sich die Sozialministerin bis heute wohlweislich aus. Die regierungstragenden Fraktionen missachten die Interessen der Pflegenden – insbesondere die der in der Altenpflege beschäftigten Menschen, die mehrheitlich eine Zwangsverkammerung ablehnen.

Diese Ignoranz hat die Pflege nicht verdient.

Die FDP-Fraktion möchte vermeiden, dass Menschen und hier insbesondere Frauen, die für wenig Geld hart arbeiten, von ihrem Einkommen auch noch die Zwangsbeiträge für eine Pflegekammer entrichten müssen.

Die phantasielose Brechstangenpolitik der Landesregierung ignoriert vollkommen, dass ihre geplante Zwangsverkammerung die Pflege nicht attraktiver macht, sondern die Gewinnung von Menschen für die Pflegeberufe zusätzlich erschwert.“